

Hendricy a pris à loyer, le 28 octobre 1643, son premier logement à Lyon ; il demeurait alors sur la paroisse Saint-Nizier. Il habita ensuite une maison « sise en la place des Terreaux (29) ; » il l'occupait encore en 1660.

Nous n'avons pu découvrir la date de sa mort.

Sa veuve, Marguerite Cellier, décéda le 31 octobre 1709, âgée d'environ 80 ans (30).

Natalis RONDOT.

(*A suivre.*)



(29) Archives de Lyon, BB 441, f^{os} 141 et 142.

(30) Archives de Lyon, paroisse Sainte-Croix, registre 412, 1709, 1712, à f^o 40 verso.